

VALPARAISO, 30 de diciembre de 1997

## COMPAÑERA/O SOCIALISTA.

Hasta el 10 de diciembre recién pasado, las cúpulas partidarias de la Concertación peleaban respecto de Lagos sí, Lagos no, creyendo que el candidato presidencial que presentase la Concertación, fuese cual fuese, tenía asegurada la presidencia de Chile. Los resultados electorales del pasado 11 de diciembre han sido un balde de agua fría, que señalan un retroceso claro de la Concertación y que un candidato de la derecha pinochetista tenga bastantes probabilidades de ser mayoritario en esas elecciones.

¿Cómo es posible que Sergio Fernández, ministro del Interior de la dictadura fuese elegido por voto popular? ¿o el responsable institucional de asesinatos por degollamiento, el ex - general Stange? ¿qué responsabilidades tiene la Concertación, en todo esto? ¿cuáles la dirigencia del Partido Socialista?

Una de las razones que pensamos es segura, tiene que ver con el hecho que el modelo neo liberal impuesto por la dictadura y su ideología de mercado, ha impregnado la lógica de hacer política de nuestros dirigentes. Es lo que analizamos en el documento que te adjuntamos. Pero existen muchas otras razones que será necesario discutir y luego establecer líneas de acción.

Para seguir haciéndolo, el CENTRO SALVADOR ALLENDE, único espacio para el análisis socialista riguroso existente en la quinta región de Valparaíso, te invita a la Segunda Jornada de Reflexión, que efectuaremos el próximo sábado 17 de enero, entre las 10 y las 15 horas, en el local del I.P.A., ubicado en Condell 1349 en Valparaíso, 3r. Piso. Se trata de que definamos, entre todos, lo que tendríamos que hacer para volver a transformar al P.S. en un instrumento para el cambio social profundo y efectivo.

Te esperamos

CENTRO SALVADOR ALLENDE